



# ねぶた

障がい児サポート 根っこの広場だより ～こぶし・かりん～

令和7年3月3日発行 No.12



朝晩の気温は低いのですが、日中の陽ざしに春を感じるようになりました。「春」ということばを思い浮かべると、なんだかワクワクします。みんなで春を探したり、ピクニックのように戸外で給食やおやつを食べたりしようかな。

早いもので今年度最後の1か月となりました。一日一日を大切に過ごしたい思います。



## 3月予定

- 7日(金) 卒業式(東備支援学校高等部)
- 12日(水) 避難訓練
- 14日(金) 卒業式(東備支援学校小中学部)  
卒業式(地域中学校)
- 18日(火) 卒業式(地域小学校)
- 19日(水) 岡山東支援学校・岡山支援学校修了式
- 21日(金) 東備支援学校修了式
- 25日(火) 地域の小中学校修了式

## おしらせ

・3月は各学校卒業式・修了式など学校給食がない日は事業所で給食を提供させていただきます。



## 今月のつぶやき

2月16日(日)、第25回吉井つちのこ駅伝大会にあかいわ児童発達支援センター職員と保護者会の混合チームで出場し、無事タスキをつないで最後まで走り切ることができました。

集まって一緒に走ったり、同じTシャツを着て参加したりした思い出は青春のようでした。



- 1区…岩本
- 2区…赤堀
- 3区…上田
- 4区…竹内
- 5区…平中



## 私の○○

私の春の楽しみは、春の野草を食べることです。まず、この施設だよりが発行されるころに、フキノトウが生えてくる。これを天ぷらにして食べるのが最初の楽しみ。次に3月の終わりから、つくしを取りに出かけます。つくしの頭は少々苦みがあるのですが、これが美味いんだなあ。さらに、GWのころにはワラビが顔を出します。これを天ぷらにして食べているうちに、春は去り夏がやってくるのです。ああ、我ながら食べてばかりの春であります。

片田 晋



手袋の製作をしました。画用紙にクーピーでデザインや好きな絵を描き、穴に毛糸を通していきます。小さな穴に毛糸を入れ、引っ張ることのくり返しに慣れてくるとスムーズに通すことができていました。指で毛糸をつまむことや穴に毛糸を通すことなど目でみて指を動かすことができました。



活動「事務局のお仕事」をしました。古封筒の切手を切り取ったり、裏紙として再利用する紙の印刷面に大きく×を書いたりする活動です。みんな、集中して着々と作業を進めていきました。たくさんの切手が貼ってあって、作業しにくい封筒もあったけれど、投げ出すことなく最後までやり抜くことができました。